
令和５年度 第３回 十和田警察署協議会議事録

１ 開催日時

令和６年２月29日（木) 13:30 ～ 14:30

２ 開催場所

十和田警察署 会議室

３ 出席者

○ 協議会委員 ６人

山内豪士会長、岩城伸行副会長、岩間祐子、小笠原今朝雄、関川幸子、坂本進

○ 警察署 ９人

署長、副署長、警務課長、事務局(警務課員)、地域課員５人

４ 開催内容

(1) 開会のことば

(2) 十和田警察署協議会会長挨拶

(3) 十和田警察署長挨拶

(4) 議事

ア 概況説明(令和５年中)

イ 令和５年度重要課題推進結果説明

(5) 意見・要望等

○ 能登半島地震には十和田警察署から応援に行ったのですか。

［回答］ １名が出動しています。

○ 子供たちの自転車ヘルメットですが、自転車通学は中学生、高校生の安全管理のため、各

学校で指導していると思うが、かぶっていない生徒が多い。指導するために効果的な対応が

ないのか。

［回答］ 今後は、春の交通安全運動において、街頭活動を行うとともに、街頭での広報活動

をする。また、各学校へも申し入れする。

○ 重要課題に「見せる街頭活動の推進」とあるが、どの地域を、どの時間に活動しているの

か。六戸町ではパトカーを見かけない。

［回答］ 管内が広いので、特定の時間・地域だけ活動するというわけにはいかないが、パト

カーで走行するときは、赤色灯を点灯し、できる限りの警戒活動をさせている。

○ 御鼻部バイパス開通後の奥入瀬渓流の交通規制ですが、電動モーター車、電気バスを走ら

せるなどの話しがあるが、一般車両を規制するのか、交通規制をどのように考えているのか。

［回答］ 奥入瀬渓流の渋滞、駐車問題は、御鼻部バイパスが開通しても、すぐには解消しな

いと思われる。

交通規制は、１次的には道路管理者になる。

(6) 若手警察官との懇談

(7) 閉会


